

アンケート調査の概要

実施期間 R4.11.7～R4.12.9

対象世帯 335

回答世帯 35

回答率 10.45%

Q1.今回お申し込みをされた児童のクラス年齢	世帯数	割合
0歳児（R4.4.2以降生まれ）	10	28.57%
0歳児（R4.4.2以降生まれ）；2歳児（R2.4.2-R3.4.1生まれ）；4歳児（H30.4.2-H31.4.1生まれ）	1	2.86%
0歳児（出産予定）	4	11.43%
1歳児（R3.4.2-R4.4.1生まれ）	10	28.57%
1歳児（R3.4.2-R4.4.1生まれ）；3歳児（H31.4.2-R2.4.1生まれ）；5歳児（H29.4.2-H30.4.1生まれ）	1	2.86%
1歳児（R3.4.2-R4.4.1生まれ）；4歳児（H30.4.2-H31.4.1生まれ）	2	5.71%
2歳児（R2.4.2-R3.4.1生まれ）	5	14.29%
2歳児（R2.4.2-R3.4.1生まれ）；5歳児（H29.4.2-H30.4.1生まれ）	1	2.86%
3歳児（H31.4.2-R2.4.1生まれ）	1	2.86%
計	35	

Q2.お住まいの校区	世帯数	割合
飯野校区（赤井、砥川、小池、島田）	5	14.29%
広安西校区（古閑、広崎、福富）	8	22.86%
広安校区（惣領、馬水、安永）	9	25.71%
木山校区（宮園、辻の城、木山、寺迫）	9	25.71%
福田校区（福原、平田）	2	5.71%
津森校区（寺中、小谷、田原、上陳、下陳、杉堂）	2	5.71%
計	35	

Q3.第1希望とした施設	世帯数	割合
町立第2保育所	3	8.57%
町立第3保育所	1	2.86%
町立第4保育所	4	11.43%
ひろやす保育園	1	2.86%
ひろやすにし保育園	2	5.71%
広崎保育園	4	11.43%
のぞみの丘保育園	1	2.86%
あじさい保育幼稚園	2	5.71%
保育園こころ	6	17.14%
はなえみ保育園	3	8.57%
第三空港保育園	5	14.29%
すくすく保育園辻の城	1	2.86%
すくすく保育園益城	1	2.86%
なのはな保育園	1	2.86%
計	35	

Q4.第1希望とした施設を選択した理由（複数選択可）	人数	割合
家から近いところに施設があるから	18	24.32%
見学の際、魅力を感じたから	14	18.92%
保育士の接遇がよかったから	12	16.22%
兄弟（姉妹）が在園している（在園していた）から	9	12.16%
知り合いからの口コミがよかったから	7	9.46%
施設がきれいだったから	6	8.11%
その他	6	8.11%
町で運営（町立）しているから	2	2.70%
	計	74

その他の内容

近所の方が保育士をされるということで安心感があるため
英語、体操がある園がよかったので。

コロナ禍においても、保護者が園でこどもの様子を見たり知る機会が多くある点がよいと感じた。以前利用していた園は参観日も少なく、行事も親一人もしくはほとんど中止、地域での活動もなくこどもの様子が全く分からなかった。保護者同士の顔あわせる機会が少ない、他のクラスの先生も分からない、何も分からず不安な園生活。

Q5.保育サービスを向上するため、どのようなサービスが必要か？（複数選択可）	人数	割合
休日保育時間の確保（祝祭日を除く月～土の運営に日曜日や祝祭日を追加）	12	28.57%
延長保育時間の延長（従来19時までを20時までに延長）	8	19.05%
障害児保育の充実	5	11.90%
その他	10	23.81%
無回答	7	16.67%
	計	42

その他の内容

保育士の人数を増やし子供をしっかり見てほしい
熱が出た時などの病児保育の充実、町立保育園の開園時間を早めて欲しい

職員の接遇。(以前、町立園内でトラブルが起きたとき先生から"自分は現場を見てないけどたぶん〇〇さんがしたと思う。気をつけてください。"と子と自分に対して予想で注意されました。予想で注意するのはどうかと思い質問すると"そんな問題ではない"と聞く耳を持たれませんでした。対応に納得いかず上の先生に相談した所"□□先生はいつもそう、注意しても直らない。"というような答えが返ってきました。我が子が予想で注意されたこと、現場の先生への指導はされないままであること等信じられませんでした。)他に、こどもの様子を知る機会を増やす。コロナ禍でもできる方法・行事を考えてほしい。

兄弟が必ず同じ施設に入られるようにするべき。別々になる理由が分からない。とにかく町自体に待機児童が多いと率直に思う。仕事につきたくても待機児童が多すぎて保育園自体に入れられないから結局、仕事が出来ない。なのに点数が低いから先に就活が必要と言われる。言ってることがアベコベ。根本的に待機児童を0にすることが保育サービスの向上になると思う。町は宅地造成するのであれば、保育園と一緒に作ることを最優先課題。

未就園児の託児サービスの充実

出勤日の土曜預かりのみだけでなく、病院受診など仕事外の預かりも許可してほしい。

転入者を積極的に受け入れて人口増加に力を入れてるが、現実的に希望する保育園が近くになかったりするので待機児童を無くして欲しい

保護者会の廃止

保育園に入れるようにしてほしい

保護者が子どもの保育園での活動を見られる機会が増えれば良いと思います。